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АНАЛИЗ ЭКОНОМИЧЕСКОГО СОСТОЯНИЯ  

И РАЗВИТИЯ ПИЩЕВОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ Г. МОСКВА 

 

В.В. Рокотянская 

 

Рассматривается современная экономическая система г. Москва, представляющая собой 

совокупность взаимосвязанных межотраслевых комплексов. Представлены основные показатели 

деятельности промышленного производства г. Москвы за период с 1992 по 2012 годы. Выявлены факторы 

развития пищевой промышленности, приведены ведущие московские предприятия пищевой 

промышленности, представлены показатели производства потребительских товаров в г. Москва. 
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V.V. Rokotyanskaya 

Analysis of the economic state and development of catering industry in Moscow 

We consider the current economic system in Moscow, which is a set of interrelated interbranch complexes. The 

basic indicators of industrial production in Moscow from 1992 to 2012 are discussed. The factors of the food 

industry are revealed, leading Moscow food industry is presented, indicators of consumer goods in Moscow are 

given.  
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